

亀山東小だより

令和7年9月1日(月)
亀山市立亀山東小学校
亀山市本町一丁目9番9号
TEL:82-0011 No.6
(文責:校長 加藤 元由)

異例の暑さが続いています

「真夏日」「猛暑日」「熱帯夜」などということばを見聞きするたび、耐えきれないものを感じてしまうこの頃ですが、皆さまも暑さに参り、お疲れではないでしょうか。

実際、統計的にも、津市の年間熱帯夜数が、2021年-29日、2022年-47日、2023年-55日、2024年-61日と確実に増加してきています。そして今年、2025年は、8月29日現在ですでに59日を記録しています。つまり、約2ヶ月間ずっと熱帯夜が続いている状態で、さらにこの先を考えると、70日を超えることも考えられます。

また、熱中症警戒アラートも連日発表されている状態で、2学期が始まって、当分のあいだ、暑さ対策が必要であると考えます。児童・保護者の皆さまには、これまでも「水分補給の大切さ（1本目はお茶または水、2本目としてスポーツドリンクを認める）」や「規則正しい生活や睡眠時間の確保等、暑さに負けない体づくり」はお伝えしてきましたが、今年の異例と言える暑さを考慮し、以下のような対策を推奨させていただきます。ただし、「必ず必要」「買う必要がある」というものではありませんので、お子様のようす、自宅と学校の距離等をお考えのうえ、ご判断ください。

- 登下校中に強い陽射しから身をまもる手段として、遮熱帽子（つばの広いものや接触冷感素材のもの、首を守る部分があるもの等）や日傘を使用する。
- ネッククーラー（ファン付きでなく、保冷剤などが入っているもの）、ネックタオル（濡らして振ると冷たくなるようなもの）を使用する。
- 下校時に水筒の中を飲み切っている場合、水道水（学校の水道は飲用に適するものです）を補充する。
- 下校時に本町、東部、北東といった各コミュニティセンターで休ませていただく。ほかに、体調不良を感じたら、「亀山本町郵便局」「三重森林管理署」「さかえ薬局」「マックスバリュ亀山店」「川瀬木工業所」「カメヤマドライバースクール（亀山自動車学校）」で、休憩あるいは水分補給をさせていただけるようお願いしました。また、いざという時のために、「子どもSOSの家」の看板のあるお宅も確認しておきましょう。
- 業間や昼休みだけでなく、下校時まで暑さ指数（WBGT）を示す旗（赤旗、貴旗）を立てるので、帰る際に確認する。

児童の安全を優先し、今後、行事や活動の調整をさせていただくことがあると思われます。変更やお願いのある場合、「つながる連絡」（LINE）を活用し、お知らせしますので、よろしく申し上げます。

児童の作品展について

夏休みに子どもたちが取り組んだ作品について、次のように展示させていただきます。ご都合がつくようでしたら、保護者の皆さまにも、ご覧いただけると幸いです。

○日程 9月3日(水)～9月5日(金)まで 各日、12:30～14:00

○場所 亀山東小学校新棟(1F 図工室、2F 生活科室、会議室)

なお、児童の名まえも表示されますので、SNS等へのアップはお控えください。

第2回 Kameyama Study Week について

1学期にも実施しましたが、9月4日(木)～10日(水)の期間は、市内一斉に「Kameyama Study Week」として設定されています。

1学期の復習を含め、「これまでの学習の振り返り」を中心に取り組みます。また、AIタブレット教材「キュビナ」やプリントによる学びの定着を図り、2学期の学習に備えることとなります。

亀山東小学校の具体的な取り組みにつきましては、学校ホームページ等でも紹介させていただきます予定です。

鹿島橋の安全看板について

この『亀山東小だより』第4号(6月20日発行)に、「児童が鹿島橋の欄干(手すり)にのぼったり、身を乗り出したりしている」という実態について報告させていただきました。児童への指導、通信やホームページでの呼びかけ、パトロール等をおこないました。また、8月1日(金)には、通学路現地確認のなかで、市の担当者、警察、教育委員会、PTA会長とも視察を実施しました。

結果、「すでに1枚掲示されているPTAの安全看板を目立つ場所に移動するとともに、同様の看板を複数作成し、注意を促す」ということになりました。PTAの方で、業者との連絡や相談を考えていましたが、業者さん側のお盆休みのこともあり、すぐには話を進めることができませんでした。

ところが、二本松の自治会長さんの発案と行動力で、すでにある看板をカラーコピーしていただき、ラミネート加工したうえで板に貼り付け、板の四方に穴をあけて、欄干に固定していただきました。

自治会長さん、東部コミュニティの方々はじめ、ご協力いただいた皆さまのおかげで、2学期の登校までに一定の対策が完了しました。たいへん暑いなか、ほんとうにありがとうございました。



亀山東小学校のホームページでは、日々子どもたちの教育活動や学校の様子を随時更新中です。ご覧いただけると幸いです。 <http://www.kameyama-mie.jp/kblog/higashi/> モバイル版QRコード→

